

## 御陰様で・・・美容室HAZAMA 40周年

地域の皆様にご支援いただき、美容室HAZAMAは、40周年を迎えることができました。これも一重に、皆様のおかげ様と感謝申し上げます。又、40年目にして、支店を開店することになりました。本店同様「UPSIA」を、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

### 【美容室HAZAMAリニューアル&改装のお知らせ】

いつも美容室HAZAMAをご愛顧いただき誠にありがとうございます。

さてこの度、HAZAMAは内装を一新し、9/19(火)にリニューアルOPENする事となりました。工事期間中Hazamaスタッフは曾根町にあるUPSIA(0120-23-0020)勤務となります。期間中は大変ご迷惑をおかけいたしますが何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

新店舗にて皆様にお会い出来ることを心よりお待ち申し上げます。

改装期間:9/4(月)～9/18(月),リニューアルOpen:9/19(火)

〒595-0015

泉大津市二田町2-14-15

Tel/Fax 0725-22-7489

0120-40-7489

OPEN am9:00～pm7:00

CLOSE 毎週月曜日

http://hazama-hair.jp

**美容室HAZAMA**

〒595-0011

泉大津市曾根町3-4-26

Tel/Fax 0725-23-0068

0120-23-0020

OPEN am9:00～pm7:00

CLOSE 毎週月曜日

①有

**UPSIA アプシア**



# Bonjour for hair news letter.

vol.18  
2017年9月号  
今月のトピックス

「コンテスト」  
「改装のお知らせ」  
「櫛の日」

いちばん“自分”を変えるのは、ヘアスタイル。

髪を切るか、パーマをかけるかであなたのイメージは大きく変わります。

しかも同じスタイルでも顔型や目鼻立ち、顔の印象によってアレンジが必要です。

他に、あなたの髪質や毛量など

さらにライフスタイルまで、一つのヘアデザインにはそれらの総合的な事が含まれていなければなりません。

だからHazamaは“あなた”を知ることから始めます。

そして、あなたと共に考えたスタイルを提案し、来てよかった！

と思われるサロンを目指しています。

## 45日の賞美期限・・・

美容室でカットやパーマ、ヘアカラーをしてから、そのヘアスタイルが綺麗に保てる期間をご存知でしょうか？ Hazamaでは“あなた”のヘアスタイルをきれいに保つための賞美期限を45日間とさせて頂いております。45日を目安に“あなた”のライフスタイルにあわせて、お手入れされるといつ、どこにいてもきれいな“あなた”でいることができます。

## サロンコンセプト



**元気と笑顔**

**清潔で掃除が行き届いている**

**丁寧な仕事**

**徹底したコンタクト**

## ZELE関西コンテスト

今年も毎年恒例のZELE関西コンテストが7月3日に開催されました。HAZAMAスタッフ全員で参加し、カット、アップ、ワインディング、イメージの4種目に出場しました。

今回はモデルカットで高木が優勝して、全国大会に出場することになりました。毎年、作品のクオリティーが上がってきているので、みんな真剣にデザインを考え、寝る間も惜しんで練習に励みました。本気で取り組んだ分、たくさんの刺激があり、ますます美容を大好きになった1日になりました！



高木  
今回のコンテストでは、とにかくモデルを誰よりも可愛くしようと思って挑み、自分でも満足いく作品ができました。髪を切らせてくれたモデルさんには感謝しかありません。  
このデザインができるまでアドバイスして頂いた先輩方にも感謝しています。全国大会までに細かい所までこだわりぬいて360°どこからみても、誰が見ても可愛い作品ができるように頑張ります。



三木  
今回、初めてコンテストに参加させて頂きました。ワインディングとウィッグカットに出ました。  
ワインディングは学校の実習でやっていますが時間に入るかギリギリでした。本番ではかなり緊張して手が震えまくりましたが時間に入ったので良かったです。ウィッグカットでは、まったくカットをしたことがなかったのですが、カットをやってみたかったので挑戦してみました！ワインディングとはうらはらに全然緊張しなくて、楽しくすることができました。  
今回はどちらも入賞できなかったのですが来年は入賞できるように頑張ります。



尾呂  
ワインディングとウィッグカットにできました。  
ワインディングはとても苦手で練習でも、なかなかタイムには入りませんでした。本番はとても緊張して手の震えが止まらなかったのですが、なんとかタイムに入れる事ができて良かったです。  
ウィッグカットは、初めてでしたが時間内になんとか形にはなりました。ですが満足いく作品にはならなかったなので、来年こそは満足いく作品を作って優勝したいです！！

くし

## 【9月4日は櫛の日】

皆さんは櫛の日をご存知でしょうか？

9月4日は語呂合わせで「くし(櫛)の日」です。美容関係者らが1978年に制定しました。くしを大切に扱い、美容に対する人々の認識を高めてもらえるようお願いのこもった1日です。  
日本で櫛がいつ頃から使われていたのかはよく分かりませんが飛鳥時代頃には既に使用されていたということです。日本の櫛は西洋の場合と異なり、単に髪をすくだけの「すき櫛」だけでなく、そのまま差して髪飾りとして使用できる「髪櫛」が発達したのが特徴的です。  
櫛の材料となるのはツゲ、モッコク、ツバキ、などの硬い材質の木でしたが、近年では加工の手間のかからないプラスチック製のものがほとんどになっています。しかしツゲの櫛はやはりいいもので味わいがあります。  
なお古い日本語では髪のこと「くし」といいます。これは櫛を差すところだから「くし」と呼んだものだと思います。そういう意味では「櫛」と「串」は元々同じ言葉なのかも知れません。

